



Banesco financiará 4 proyectos con el presupuesto participativo con la comunidad de Maracaibo

El monto de Bs. 600.000 será dedicado a la adecuación de infraestructura de un colegio, a dos iniciativas para mejorar la atención en el Hospital de Especialidades Pediátricas y a un proyecto de formación en valores a través de la danza

Cuatro proyectos fueron aprobados en el marco del presupuesto participativo de [Banesco Banco Universal](#) con la comunidad del Municipio Maracaibo, del estado Zulia. El monto de Bs. 600.000 será dedicado a la adecuación de infraestructura de la Escuela Arquidiocesana San Rafael, a dos iniciativas para mejorar la atención en el Hospital de Especialidades Pediátricas y a un proyecto de formación en valores a través de la danza de la Fundación Hogar Santa Ana.

Mariela Colmenares, vicepresidenta ejecutiva de Comunicaciones y RSE, indicó que fueron presentados a votación 12 proyectos de impacto social para los habitantes del municipio Maracaibo. "Realizamos una sesión en la que fueron aprobados estas iniciativas que tendrán impacto en la calidad de vida de niños y jóvenes zulianos que son atendidos por estas instituciones de reconocida trayectoria en la región", dijo.

Los proyectos presentados y los montos aprobados son:

–Sustitución de cubierta de asbesto de la Escuela Arquidiocesana San Rafael. Postulado por: Asociación Civil Escuelas Arquidiocesanas. Monto aprobado: Bs. 197.235,00.

Las Escuelas Arquidiocesanas tienen como misión la formación de un individuo integral, sano, culto, crítico, de calidad, consciente de sus derechos y deberes, apto para el ejercicio democrático, comprometido con sus valores y virtudes cristianas y ciudadanas. Presentaron el programa Apadrina un proyecto que permite a personas, empresas y organizaciones en corresponsabilidad, asumir el reto social de adoptar uno de los proyectos para resolver áreas de afectación, necesidades y requerimientos en una de sus 29 escuelas.

El monto aprobado se dedicará a la sustitución de cubierta de asbesto de la Escuela San Rafael que cuenta con una matrícula de 833 alumnos.

–Dotación de Mobiliario de la Unidad de Fisiatría y Rehabilitación del Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo. Proponente: Sociedad Amigos de Especialidades Pediátricas. Monto aprobado: Bs. 166.999,84

La Unidad de Fisiatría y Rehabilitación Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo abrió sus puertas en el año 2000 y ha atendido un promedio de mil quinientos (1.500) niños por mes. El objetivo principal es dotar de mobiliario para adecuar la Unidad de Rehabilitación de la Fundación Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo, con el propósito de mejorar el servicio prestado a los niños y adolescentes que presenten algún tipo de discapacidad, logrando su más alto nivel de autonomía funcional.

–Proyecto Academia de Danza Santa Ana. Postulado por: Fundación Hogar Santa Ana. Monto aprobado: Bs. 200.000,00

La Fundación Hogar Santa Ana tiene entre sus propósitos ofrecer alimentación balanceada y gratuita a los niños y jóvenes del sector Cerros de Marín y Cerros del Vigía, además de brindarles apoyo docente para disminuir la incidencia de la deserción escolar. En la Escuela de Danza además de la formación en danza tradicional y nacionalista, se ha trabajado la formación de valores. Con el proyecto aprobado se pretende afianzar los valores a través de la formación dancística y masificar, desconcentrar y democratizar la danza a través de los talleres, el intercambio de saberes y la participación.

–Compra de material médico para la Unidad de Oncología del Hospital de Especialidades Pediátricas. Propuesto por Fundación Hospital de Especialidades Pediátricas. Monto aprobado: Bs. 35.765,16

Dado al crecimiento paulatino para dar respuesta a la demanda se busca brindar un servicio de calidad acorde con la patología. El monto aprobado se dedicará a la compra de material médico para la atención de los niños y jóvenes que son llevados a este servicio.

Banesco extendió al estado Zulia la exitosa experiencia que por 7 años consecutivos ha significado el [Presupuesto Participativo](#) con la comunidad de Colinas de Bello Monte, parroquia en la que está ubicada la sede principal del banco.

Desde el año 2008, a través del presupuesto participativo Banesco ha invertido Bs. 3.250.086 en proyectos de salud, atención a adultos mayores, educación, cultura e infraestructura, entre otros.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

La noticia está disponible en nuestro site en el link: <http://ow.ly/Fiv33>

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal